



## Otoño en Escocia, tierra de leyendas

Del 30 de septiembre al 7 de octubre

8 días / 7 noches



Escocia es una tierra de cuento y leyendas, un país hipnótico que ha atraído a navegantes, pintores, músicos, exploradores, viajeros y comerciantes a recorrer sus tierras verdes y agrestes. Quien nunca ha estado en Escocia desconoce la fuerza en que el paisaje se dirige a todos nosotros en estas tierras. Una tierra orgullosa y hospitalaria, dura y de gran belleza, espectacular y al mismo tiempo íntima. Una geografía salpicada de castillos, de pequeños pueblos de piedra y abierta al mundo a través de sus grandes ciudades.

El Club del Viatger os propone un recorrido espectacular por la maravillosa Escocia, para descubrir sus secretos mejor guardados.

Dejaos seducir por Escocia, la Gran Bretaña más remota, pero quizás la más auténtica.

## Itinerario

### ● Barcelona - Edimburgo

**Martes, 30 de septiembre**

Pronto por la mañana, salida en autocar desde los distintos puntos de recogida en dirección al aeropuerto de Barcelona para volar a Edimburgo.

A la llegada, nos encontraremos con nuestro guía local para todo nuestro recorrido por Escocia. Empezaremos el día conociendo el emocionante y laberíntico centro histórico de Edimburgo, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Pasearemos por sus calles empedradas llenas de encanto y por la Royal Mile, coronada por el castillo. Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, dispondremos de algo de tiempo libre para recorrer por nuestra cuenta las calles de Edimburgo y dejarnos impregnar por su vibrante y dinámica atmósfera.

Traslado a nuestro hotel de Edimburgo. Cena y alojamiento.

### ● Conocemos Edimburgo

**Miércoles, 1 de octubre**

Desayuno en el hotel e inicio de la visita guiada de Edimburgo, un tesoro arquitectónico que alberga casas y monumentos de diversas épocas, magníficamente conservados. Siendo una de las ciudades más antiguas de Escocia y, a la vez la más vibrante, mágica y conocida de ellas, la ciudad se sienta sobre varias colinas de origen volcánico y es coronada por su icónico castillo.

Empezaremos la visita conociendo, precisamente, el Castillo de Edimburgo, antigua e imponente fortaleza situada en lo alto de una colina sobre la ciudad, visitando sus interiores. Continuaremos hacia la Catedral de San Giles, ubicada en la Royal Mile, la famosa avenida que conecta el Castillo de Edimburgo con el Palacio de Holyroodhouse. Actualmente es una de las iglesias más importantes del país y un símbolo de la religión e historia escocesa. Almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, iremos hasta la Scottish Whisky Experience, que nos permitirá realizar un interesante y divertido recorrido a través del proceso de producción del whisky.

Finalizada esta experiencia, cenaremos en un restaurante local y regresaremos a nuestro hotel.

### ● Scone Palace – Blair Castle – Área de Inverness

**Jueves, 2 de octubre**

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos la mañana a visitar el reconocido Scone Palace, en el corazón de Escocia. El Palacio se encuentra cerca de Perth, en la región de Perthshire, y está rodeado por un paisaje espectacular. A nuestra llegada, conoceremos este monumental y escénico palacio escocés construido durante el año 1580, visitando también su capilla, sus colecciones de antigüedades y sus extraños artefactos de colección. Almuerzo en ruta.

Por la tarde, llegaremos al Castillo de Blair, una joya arquitectónica situada en el condado de Perthshire, en Escocia. Con más de 750 años de historia, este castillo es uno de los más icónicos del país y ha sido el hogar ancestral de los duques y condes de Atholl. El castillo se construyó en el siglo XIII, y ha sido renovado y ampliado a lo largo de los siglos, reflejando estilos arquitectónicos que van desde el medieval hasta el georgiano y el victoriano.

Al finalizar la visita, nos trasladaremos hasta nuestro hotel situado en un pueblecito del área de Inverness.

Cena y alojamiento.

● Lago Ness – Urquhart Castle – Fort Williams **Viernes, 3 de octubre**

Desayuno en el hotel y traslado al mítico Lago Ness, donde embarcaremos en un ferry que, en un recorrido de media hora, nos permitirá conocer mejor este lago e intentaremos ver al monstruo! El ferry nos llevará hasta el Castillo de Urquhart, considerado uno de los sitios más pintorescos de las Tierras Altas de Escocia. El castillo había jugado durante siglos un importante rol en el control de la ruta a través de los Highlands. Construido en el s. XIV, ha sufrido la destrucción y la violencia de sus clanes rivales y enemigos y, a día de hoy, se presenta solitario y en escombros en las orillas del Lago Ness. Almuerzo en un restaurante local cerca del lago.

Por la tarde, iremos hacia Fort Williams, una ciudad situada junto al Loch Linnhe, conocida por su proximidad al Ben Nevis, la montaña más alta del Reino Unido. Aquí visitaremos una destilería de la zona, para conocer de primera mano el arte y los secretos de la bebida más famosa de Escocia.

Al finalizar, iremos hacia nuestro hotel de Fort Williams para descansar antes de cenar.

Alojamiento.

● Tren Jacobite – Mallaig – Fort Williams **Sábado, 4 de octubre**

Después del desayuno, nos espera un recorrido en el famoso tren de vapor Jacobite, donde disfrutaremos de una travesía que nos llevará a través de paisajes de ensueño. El trayecto comienza en Fort Williams, y a medida que el tren avance, podremos disfrutar de vistas impresionantes del escenario escocés: montañas, lagos y valles. Pasaremos también por el famoso viaducto de Glenfinnan, un puente de 21 arcos que ofrece vistas espectaculares al lago Shiel. Por último, nuestro recorrido terminará en el pueblo de Mallaig.

Almuerzo en un restaurante local, y, después de comer, visitaremos Mallaig, un pintoresco pueblo costero situado en la costa oeste del país. Fundado a mediados del siglo XIX por el terrateniente Lord Lovat, Mallaig destaca por su particular encanto marítimo y su puerto activo. Haremos una visita por el pueblo y tendremos tiempo para pasear un poco por sus calles antes de volver a nuestro hotel de Fort Williams.

A la llegada, cena y alojamiento.

● Centro de visitantes de Glencoe – Castillo de Inveraray – Glasgow  
**Domingo, 5 de octubre**

Desayuno en el hotel y salida en dirección a Glasgow. De camino, haremos una parada en el centro de visitantes del Parque Nacional de Glencoe, desde donde aprenderemos todo lo posible sobre la zona, y podremos explorar los alrededores y dejarnos fascinar por su naturaleza exuberante. Finalizada esta parada, continuaremos hacia la parte Sur de Escocia hasta llegar a Inveraray, una pequeña y pintoresca localidad situada a orillas del lago Fyne, en la región de Argyll y Bute. Allí visitaremos el Castillo de Inveraray, construido en el siglo XV, que fue antigua residencia del Duque de Argyll, la cabeza del clan Campbell, y que hoy es una de las paradas obligatorias de la zona. Almuerzo en un restaurante local.

A primera hora de la tarde continuaremos el trayecto hasta Glasgow. A nuestra llegada, todavía tendremos tiempo de hacer una pequeña visita panorámica de Glasgow, donde podremos ver las joyas más bonitas de la ciudad desde nuestro confortable autocar, como la catedral de San Mungo o la Plaza de San Jorge.

Finalizado este pequeño recorrido, iremos hacia nuestro hotel de Glasgow, donde dormiremos las dos próximas noches.

Cena y alojamiento.

● Glasgow – Stirling Castle **Lunes, 6 de octubre**

Desayuno en el hotel. Hoy empezaremos el día paseando un poco por Glasgow. Tendremos la oportunidad de, a media mañana, visitar la Catedral de San Mungo, también conocida como High Kirk o la Catedral de San Kentigerns. La catedral es un ejemplo sorprendente de la arquitectura gótica escocesa con impactantes vidrieras que adornan su interior.

Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, emprendemos camino para visitar el Stirling Castle, uno de los castillos más importantes de Escocia. Destaca principalmente por su historia y cultura, pero también por el paisaje que le rodea. La mayoría de partes del castillo datan todavía de los siglos XV y XVI, cuando este castillo era una de las residencias reales de la monarquía escocesa.

Una vez finalizada la visita, regresaremos hacia Glasgow e iremos a cenar a un restaurante local.

Alojamiento en nuestro hotel.

**● Regreso a casa****Martes, 7 de octubre**

Desayuno y, pronto por la mañana, salida en autocar y con las maletas hacia el aeropuerto de Edimburgo para volar a Barcelona. Una vez lleguemos, el autocar del Club del Viatger vendrá a recogernos para acompañarnos a los puntos de recogida del primer día.

**Este viaje incluye**

- Encuentro previo al viaje para conocer a los compañeros y recibir el itinerario definitivo.
- Traslados a/desde el aeropuerto de Barcelona desde los diversos puntos de recogida acordados.
- Guía acompañante del Club del Viatger.
- Vuelo directo Barcelona – Edimburgo - Barcelona.
- Todas las tasas e impuestos incluidos.
- Autocar privado durante todo el viaje.
- Pensión completa, desde la cena del primer día hasta el desayuno del último.
- 2 noches en el hotel Courtyard by Marriott Edinburgh 4\* o similar en Edimburgo.
- 1 noche en la zona de Inverness en el hotel AC Hotel by Marriott Inverness de 4\* o similar.
- 2 noches en el hotel Nevis Bank Inn 4\* o similar en Fort Williams.
- 2 noches en el hotel Maldron Hotel Glasgow City 4\* o similar en Glasgow.
- Todas las visitas y entradas especificadas según el itinerario.
- Servicio de maleteros en hoteles.
- Seguro de asistencia en viaje.

**Este viaje no incluye**

- Cualquier servicio no especificado en el itinerario.
- Las bebidas.
- Los gastos de cariz personal.
- Las propinas.
- Seguro de anulación del viaje.

## Precios

Precio por persona en habitación doble ..... 4.995 €

Suplemento de habitación individual ..... 1.150 €

## Calendario de pago

1er depósito de 1.700 € antes del 27 de marzo.

Resto del pago antes del 15 de julio.



**Per més informació contacteu-nos:**

Sant Josep, 74 08370 Calella, Barcelona

Horari: de 10h a 19h

Telèfon: +34 93 766 5996

E-mail: [info@clubdelviatger.cat](mailto:info@clubdelviatger.cat)